

ABSTRAK

Ade Arfianty, 2023. *Refungsionalisasi Komunikasi Interpersonal Keluarga Diaspora Indonesia di Lebanon Terhadap Motivasi Berprestasi Pada Anak.* Skripsi. Program Studi Ilmu Komunikasi. Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik. Universitas Muhammadiyah Makassar, (dibimbing oleh: Dr. Muhammad Yahya, M.Si dan Syukri, S.Sos., M.Si.)

Skripsi ini mengkaji tentang refungsionalisasi komunikasi interpersonal keluarga diaspora Indonesia di Lebanon terhadap motivasi berprestasi pada anak. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui refungsionalisasi komunikasi interpersonal keluarga diaspora Indonesia terhadap motivasi berprestasi pada anak di Lebanon. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian *case study research* (studi kasus). Pengumpulan data yaitu wawancara, dokumentasi, dan observasi. Sumber data pada penelitian ini terbagi menjadi dua, yaitu data primer dan data sekunder.

Hasil penelitian ini adalah (1) Peran orang tua apalagi pola asuh yang diberikan orang tua terhadap komunikasi interpersonal keluarga diaspora sangatlah diperlukan, hal ini disebabkan oleh perbedaan budaya yang akan dihadapi oleh seorang anak. Mereka harus mampu beradaptasi dan butuh penyesuaian dengan perbedaan budaya yang orang tua mereka miliki. (2) Kendala yang dihadapi orang tua hingga saat ini, rata-rata kesulitan yang dialami oleh orang tua yaitu dalam membantu anak-anak mengerjakan tugas di rumah terlebih lagi jika tugas tersebut menggunakan bahasa Arab baku, karena sebahagian besar dari orang tua ini tidak fasih menggunakan bahasa Arab baku. (3) Refungsionalisasi Komunikasi Interpersonal benar-benar terjadi, ini dikarenakan cara orang tua dalam memotivasi setiap anak sangatlah beragam, meski demikian komunikasi antar anak dan orang tua selalu terjalin dengan baik sekalipun perbedaan budaya ini sangatlah signifikan, akan tetapi masing-masing orang tua dapat saling membantu dalam setiap tumbuh kembang anak mereka.

Kata Kunci: Refungsionalisasi, Komunikasi Interpersonal, Keluarga Diaspora, Motivasi Berprestasi.